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• Уборочная-2020 

ВСЕГДА ВКЛдr:l.ЫВАЛИСЬ 

В ХОЗЯЙСТВО ... 
поэтому и нынешняя урожайность для них -
отнюдь не исключение, скорее - правило 

Давно всем известно, что по итогам года это хозяйство прак

тически всегда в числе лучших (если не лучшее) по урожайности. 

Независимо от того, насколько урожайным выдался сам год ... 
Также известно и то, что земля и климат в «золотарёвской;; зоне, 

скажем так, не самые благоволящие растениеводству. Хотя фер

меры A.n. Синицин и В.И. Синицын, работая в «тандеме1;1 резуль
татами своей многолетней деятельности упорно стараются опро

вергнуть это - что им удаётся весьма успешно. прежде всего, 

отношением к земле; а она, видимо, просто отзывается ... 

Когда при Александре Пет

ровиче привычно назовёшь или 

напишешь: "К(Ф)Х А.П. Сини

цина::., он неизменно возража

ет или дополняет: «У нас совме

стное хозяйство А.П. Синици

на и В.И. Сини

цына .. " Да, та
кой вот у них 

сложился союз, 

причём, дей

ствительно «Не

рушимый::. -два 

К(Ф)Х в ОДНОМ 

объединились 

на базе совмес

тной обработки 
земли. А это зна

чит, совместная 

производствен

ная база, сель

хозтехника, со

вместные посе

вы, их обработ

ка и уборка, со

вместные ответ

ственность, зат

раты и, соответ

ственно, итоги 

года.. Короче, ещё изначаль

но «СЛИЛИСЬ они в едином по

рыве ::. -работать на совесть и 

на результат. Да так и работа

ют (между прочим, уже почти 

главе угла всегда было и есть 

соблюдение агротехнологий. 
Другими словами, как считают 

аграрии, должное отношение к 

земле, чтобы вправе рассчиты

вать на отдачу .. Они из тех на-

стоящих, «выдержанных::., как 

добротный напиток, ферме

ров. Кто перво-наперво приоб
ретал комбайны, а не подер

жанные иномарки (до сих пор 

года выдаются разные, и уро

жайность разнится, но чтобы в 

хозяйстве А.П. Синицина и 

В.И. Синицына совсем ничего 

не уродилось и убирать было 
нечего - такого не припомню. 

В Золотари «ваш корр.::. на

правился вместе с главой райо

на В. В. Т олмачёвым и началь

ником отдела по сельскому хо

зяйству и продовольствию И.Г. 

Овчинниковым. На этот раз в 

поле нас встретил Валерий Ива

нович Синицын. Отвечая на 

вопросы и рассказывая об осо

бенностях нынешней уборки 

зерновых (которую, к слову, в 

этот день практически завер

шали), он, по ходу, провёл для 

нас небольшую рабочую экс

курсию - по полям, на току .. 

Главная "движущая сила" на уборке - безусловно, комбайнеры (слева направо) 

Владимир Кольченко, Андрей Волоrин и Юрий Мендыrалиев 

Всё говорило о 

выходе на фи

нишную прямую: 

комбайнеры, 

уверенно и без 
напряга, «доби
вали::. последние 

уборочные гек

тары; на току 

женщины в ожи

дании очеред

ной (из после

дних) машины с 

зерном, уже 

подметали тер

риторию .. Чув

ствовалась некая 

размеренность, 

работа без суе

ты; может, это 

определённая 

удовлетворён

ность результа-

три десятка лет!) - дружно, 

слаженно и целеустремлённо. 

И результаты эти, как всем 

фермерам пример; на зависть 

ли, на удивление, всегда ста

бильны - достойный урожай в 

любых условиях. И никакого 

секрета; потому что для них во 

один на «Ниве::., другой на 

«уазике::. ездят), кто обновляет 

семена и технику, строит склад

ские помещения; строго при

держиваясь технологий, про

должает вкладываться в произ

водство, в развитие хозяйства. 

Отсюда и результат. Конечно, 

тами своего труда, а может, и 

усталость «На финише::.. (При

вычное определение, подходя

щее, наверное, в таком случае: 

«Усталые, но довольные, 

они ... " - далее по смыслу. -
Прим. корр.). 

(Окончание на 2 стр.} 
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МИНЕРАЛЬНЫЕ УДО6РЕНИЯ 

t ГОtЛОДДЕРJККОЙ 
180,2 миллиона рублей получили сельхозпроизводители 

Волгоградской области на приобретение минеральных удоб

рений в 2020 году- новая мера погектарной поддержки сти

мулирующего характера позволила выполнить весной весь 

комплекс агротехнических мероприятий и получить качествен

ный урожай. Напомним, хлеборобы региона уже собрали бо

лее 4, 7 миллиона тонн зерна. 

По данным комитета сельс

кого хозяйства Волгоградской 

области, в этом году средняя 

урожайность составила поряд

ка 27 центнеров с гектара, что 
на три центнера с гектара боль

ше по отношению к прошлому 

году. По оценке специалистов, 

до 90 % урожая составляет зер
но третьего и четвертого клас

сов - поставленная губернато

ром Андреем Бочаровым зада

ча по повышению качества зер

новых успешно решается. 

Достижению такого резуль-

тата способствовали принятые 

меры по повышению плодоро

дия почвы, в том числе количе

ство внесённых удобрений уда

лось увеличить на 6 %. Кроме 
того, большое внимание уделя

ется сортообновлению. Стиму

лировать аграриев к переходу 

на более урожайные сорта так

же помогает государственная 

по,ццержка: в среднем возмеща

ется 35 % затрат на приобрете
ние элитных семян. В этом году 

в хозяйства уже направлено 38, 1 
миллиона рублей. 

ЖИВОТНОВОДЫ ЛРОДОЛJКАЮТ 

ЗАГОТОВКУ КОРМОВ И ГОТОВЫ 

РАtШИРЯТll РЫНКИ t6ЫТА 
Около 60 % от потребности или 654,3 тысячи тонн кормов уже 

заготовлено животноводами Волгоградской области для пред

стоящей зимовки скота . Работа продолжится вплоть до ноября. 

потребность в кормах для скота, поголовье которого в регионе 

составляет порядка 360 тысяч животных (без учёта свиней и пти
цы) - 1143 тысячи тонн. 

Для расширения деловых 

связей и обмена опытом пред

ставители органов управления 

АПК и ветеринарии нашего ре

гиона вместе с сельхозтова

ропроизводителями животно

водческого профиля приняли 

участие в мероприятии, орга

низованном минсельхозом 

России в Воронежской облас

ти. Там на площадке одного из 

мясоперерабатывающих пред

приятий Воронежской области 

состоялось обсуждение акту
альных вопросов, касающихся 

развития отрасли животновод

ства: подготовка к работе в ус

ловиях соблюдения требова

ний Международного эпизоо

тического бюро, дальнейшего 

роста объёмов производства 

продукции. 

Производство скота и птицы 

на убой в живом весе на живот
новодческих предприятиях Вол

гоградской области за 1 полу
годие 2020 года составило 98,4 
тыс. тонн. При этом в К(Ф)Х этот 

показатель вырос на 100 тонн, 
наблюдается рост и в личных 

подсобных хозяйствах населе

ния. Волгоградской области 

есть что предложить широкому 

кругу потребителей. Только ба
ранины производится в нашем 

регионе на 150 % больше внут
ренней потребности. 

по материалам пресс

службы администрации 
Волгоградской области 

СВОДКА 

О ХОДЕ УБОРКИ ЗЕРНОВЫХ НА 7 АВГУСТА 

1пого зерновых 

На 11менова1111е СПК 
Пла н Скошеt10 11 Урожа й-

Намоло-
уборки , обмолочено, 

чс1 10, тыс.т. 
ность , 

тыс. га. u/га 

ООО ·((Пагро» 3,454 1,794 2,209 12,3 

СПК п/з <<Красный 0h.1t1бры) 13,578 8,271 13,679 16,5 

СПК п/з «Ромашковск11й>> 11,957 9,42 1 20,387 21,6 

спк п/з «ПaJUiaCOBCIO I Й)) 5,328 2,365 4,395 18,5 
000«Нt1ВЮ) 3,867 2,473 4,847 19,5 

ООО "Кашш1111ское" 5,457 5,457 17,20 1 31,5 

ООО "Зер11ов1 1 к" 0,285 

Ито1·0 no сельхозnредn1тяп1ям 43,926 29,781 62,7 18 21,О 

КФХ 15,784 10,006 16,622 16,6 

Всего: 59,7 10 39,787 79,340 19,9 
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Итак, по факту, точнее, со 

слов В.И. Синицына. К уборке 

было всего 1780 га, из них лишь 
80 га яровых. Мы, говорит, с 
Александром Петровичем, гля

дя на весну и пр и киды вая, на 

большее по яровым «замахи

ваться::. не стали; возможно, сра

ботала и та самая крестьянская 
«чуй ка:... В общем, сеяли яч

мень исходя из того, что людям 

натуроплату за паи надо раз

дать - зерном, соломой (хотя, 

ту же солому уже практически 

мало кто берёт -у них есть жит
няки, своим рабочим и пайщи

кам дают и сено). Тут фермер, 

улыбаясь, вспоминает «при

кол:.: мол, кто-то жаловался, что 

у Синицыных солома «никудыш

ная::., травы в ней вообще нет; 

видать, там химия применяет

ся .. А она и вправду чистая, без 
сорняка: откуда ему взяться, ког

да земля фактически из пара в 

пар переходит .. 
Начав уборочную 5 июля, к 

30-му, считай, её завершили -
итого 25 дней (тремя комбайна
ми и двумя «КамАЗами::. с при

цепами). Тогда как прошлогод

няя жатва растянулась аж.. на 

57 дней (!); причиной явились в 
кои-то веки прошедшие (и то не 

к месту) летние дожди. 

- Озимые, ныне, конечно, 

отличные по урожайности, и по 

чистоте зерно идеальное, -
удовлетворённо констатирует 

Валерий Иванович. 

не «В зачёт::., а «В минус:. убо

рочной; «издержки::. урожайно

сти озимых, так сказать .. 
Заехали на поле, где друж

но, единым фронтом молотили 

(точнее, домолачивали) три 

неоднократно проверенных в 

деле и себя оправдывающих 

ком они состоянии, когда на 

вопрос: «Которая по счёту?::., 

Валерий Иванович не совсем 

уверенно ответил: «Ой, сразу не 

скажу, седьмая, наверное ... » И, 

понятное дело, не последняя. 

Какие ж тут шансы у сорняка? .. 
Механизатор Павел Икон-

не может работать кое-как .. 
- На следующий год по 

«озимке:. думаем определиться 

так же: засеять порядка 1700 га, 
- делится планами будущего 
сева Валерий Иванович. - А 

ещё, поскольку мы раньше до

вольно регулярно занимались 

горчицей, в пла

нах также опять 

её попробовать. 
Хотя и задумаешь

ся: саранча, как 

известно, «На 

подходе", по 

Главу района Вячеслава Толмачёва интересовало в этом хозяйстве 

всё. Фермер Валерий Синицын охотно отвечал на все вопросы ... 

всем показателям 

пик её нашествия 

на будущий год 

грядёт. Боязно, 

всё же .. Она уже 
в этом году прак

тически везде 

«отметилась::., 

хотя её отрожде

ния у нас не было 
- мы с Г .Р. Заре

шевой регулярно 

за ней наблюда

ли, отслеживали 

перемещение. 

С таким прогно-

ников на парах регулярно, он 

как «приписан::. к ним (только 

«отвлёкся::. было на отвозе зер

на, и снова к ним пришла пора 

вернуться). Он и сам говорит, 

что пары - это его, исконное 

дело, давнее и традиционное; 

лет 30 уже при них, начиная 
ещё с «совхоза:.. Выходит, не 

отпускает его 

земля, зовёт, 

привычного 

ухода за собой 

требует (и, 

похоже, что 

зом по вредителю стоит, навер

ное, подумать и о целесообраз

ности сева яровых вообще, тем 

более на больших площадях. 

Так что мы, со своей стороны, 

предусмотрительно ещё больше 

смещаем акцент в сторону ози

мых .. 
Да уж, тут фермерам надо 

Сами понимаете, в такой год 

«ударить в грязь лицом:. им 

никак нельзя .. 
Вкратце прокомментировать 

эту уборочную, а заодно и свои 

планы-перспективы, мы попро

сили и «другого Синицина::., кол

легу по «содружеству::. двух 

К(Ф)Х, Александра Петровича. 

- О результатах говорить 

можно исключительно по ози

мым: яровых-то и посевы незна

чительные были, и урожайность 
их.. никакая. А «озимка:., счи

таю, добротная, качественное 

зерно с урожайностью до 25 ц/ 
га. Словом, как всегда, озимые 

нас не подвели. На то и упова

ем, делая на следующий год 

упор также на озимый клин. Иг

рает тут свою роль и реально 

ожидаемое нашествие саран

чи .. Тем не менее, в планах сева 
есть и некое новшество (или, 

скорее, «хорошо забытое ста
рое:.) - решили рискнуть в пла

не возврата к горчице, думаем 

гектаров 280-300 посеять, как 
«пробный шар:.. Может, конеч

но, и не лучшее время для «экс

перимента::., но ту же угрозу са

ранчи мы «На самотёк::. не пус

тим, будем по ходу отслеживать 

и принимать меры. Надо сделать 

всё, чтобы в год такого для наше

го хозяйства юбилея быть, что 
называется, «На уровне:.. Во вся

ком случае, будем стараться ... (А 
они и без юбилея, когда-нибудь 

не старались? .. -Прим. корр.). 

- Какой-либо зелени на по

лях вообще не наблюдалось к 

уборке, и на току урожай лишь 

по отходам подрабатывается .. 
Жара вот только, пожалуй, не

много преждевременно гряну

ла; что и сказалось в итоге на 

яровых, которые она «поджари

ла::., не дав толком сформиро

ваться и налиться колосу.. Уро

жайность озимых, в среднем, 

22-23 ц/га; зерно - продоволь

ственная пшеница, хороший чет

вёртый класс, основной пока

затель, клейковина - 22,2 (дру
гие лабораторные данные по 
качеству зерна тоже хорошие). 

Насчёт реализации - есть уже 

предложения (ну да, про их-то 

хозяйство и продукцию, чай, 

наслышаны; а то, думается, и 

постоянные клиенты давно заи

мелись .. - Прим. корр.). И 

цены, в общем-то, неплохие 

комбайна «Полесье:.. Настрое

ние у ребят явно соответствова

ло урожайности и стадии завер

шения уборочной страды. Тут же 

как, простая параллель: есть хо

роший урожай, будет выше и 
заработок - вот источник на

строения, а следовательно, и 

рабочего настроя в уборочную. 

Предусмотрено и стимулирова

ние, та же натуроплата - зер

ном, сеном, вполне достойная. 

(Мы прикидываем: если это, по

ложенное им как «бонус:., зер

но перевести в деньги, даже по 

средней цене это никак не мень

ше 40 тыс. рублей к заработку. 
Да и 40 рулонов отменного жит
няка на дороге не валяются 

Прим. корр.). Завершая тему 

уборочной кампании, Валерий 
Иванович, пользуясь возможно

стью, не преминул высказать 

через газету благодарность от 

имени Александра Петровича и 

от себя лично - всему их кол

лективу (а это, в период жатвы, 

12 «основных::. работников плюс 
привлечённые, всего около двух 

десятков человек) за добросо

вестный, поистине ударный 

труд. А другим он, во время «Го

рячего::. сезона, и быть не мо

жет .. 

привязанность 

эта взаим

ная ... -Прим. 
корр.). Павел 

явно доволен и 

своим мощ

нейшим агре

гатом, широ

козахватным 

культивато

ром. Хозяй

ство приобре

ло сразу два 

таких, в рабо

те они второй 

сезон и раду-

На току - тоже дело к финишу: (слева направо) Алла 

Берекетова, Зулъфия Берекетова и Анара Кубышева 

Ну, скажем, 10.500 дают? - по 

ходу интересуется глава райо

на наиболее «животрепещу
щим::. вопросом. - Да нет, зна

ете, и подороже; вот буквально 

накануне предлагали уже 

12. 200 за тонну. Но мы пока ещё 
не готовы; хотя некоторые дол

ги и «поджимают::., но ещё «По

терпят::.. Ну, а яровые ... сейчас 
заедем, сами увидите: полная 

противоположность озимым; 

фактически нет ячменя, просто 

его надо скосить. Это то, что нам 

Что ж, для них уборка прак
тически закончена. И теперь -
да здравствуют пары! Да, эти 

2000 гектаров выходят теперь на 
первый план по значимости, им, 

как залогу уже будущего уро

жая, основное внимание. Хотя 

здесь, «У Синицина и Синицы

на::., это внимание никогда и не 

ослабевало. В чём убеждать ни
кого не нужно - просто заехали 

на паровые поля, где тремя аг

регатами шла их очередная об

работка. Как вы думаете, в ка-

ют, в том чис-

ле, как видим, 

и механизаторов. «Очень удо

бен в использовании и эффек

тивен в работе, обработка идёт 
оперативно и качественно: 

туда-обратно - сразу 28 мет
ров охватывает .. Хорошо чис

тится, поднимается-опускается, 

складывается - хотите, пока

жу? .. :. -опытный механизатор, 
не скрывая, радуется совер

шенствутехники. Теперь, види

мо, с ещё большим энтузиазмом 
работается ему на «любимых:. 

парах. А с таким настроением 

человек, согласитесь, просто 

особенно постараться, чтобы 

даже несмотря на реальную 

угрозу нашествия саранчи, 

сохранить свою устойчивость 

и стабильность. «оставаться 

на коне:.. Тут ведь ещё и осо

бый повод к этому призывает: 

весной будущего года у них 
грядёт неслабый юбилей - 30-
летие хозяйства! (Как гово

рится, «нынче столько не жи

вут:.. новообразованные 

К(Ф)Х. А они -«закалённые::., 

из тех, первых фермеров на

чала 90-х .. - Прим. корр.). 

P.S. Пусть и далее живёт 
и здравствует, так же ста

бильно и результативно ра

ботая, их (<проект»: совмест

ное хозяйство по обработке 

земли и выращиванию зерно

вых - К(Ф)Х Синицина А.П. и 

К(Ф)Х Синицына В.И. Оба 
опытные, ответственные, пе

реживающие за своё дело, на

стоящие хлеборобы. Разница 

лишь в одной букве их фами-

лий .. 
Александр ПАВЛЕНКО. 

Фото автора 

•Хорошая новость Сьёмки популярной передачи 

"поедем, поедим!", выходящей 

в эфире телеканала НТВ1 пройдут на территории природ
ных парков "Щербаковский" и "Элътонский". 

ЗЛllTDH МОЖЕТ tTATll tЪЁMDl/HDЙ ЛЛDЩАДКDЙ 

Как сообщили в облкомприроды, в 
середине августа ожидается приезд 

авторов передачи "Поедем, поедим!" 

во главе с её бессменным ведущим. 

Джона Уоррена называют «самым рус

ским англичанином::.. Большую часть 

своей жизни он посвятил России и зна

комству с самыми отдалёнными угол

ками нашей страны. 

Гости прибудут сначала в Камышин
ский район. Главным предметом их 

профессионального интереса станет 

уникальный природный комплекс Стол

бичи - феноменальное творение при

роды на Нижней Волге из десяти ог

ромных колонн высотой до 100 метров. 
Сам экзотичный обрыв напоминает 

мощную крепостную стену с башнями. 

Увидеть Столбичи возможно только с 

воды либо с высоты птичьего полёта. 
Вторую остановку телетуристы сде

лают в Природном парке "Элыонский 11 

Думается, что, кроме знаменитого со

лёного, розового на закате озера Эль

тон, неподцельный интерес и восхище

ние московских гостей вызовут живу

щие здесь люди, бережно сохраняю

щие свои обычаи и традиции, в том 

числе кулинарные. 

по материалам riac34.ru 
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сt·1+11шщ HDB/Jll ВЕК 
Масштабная модернизация библиотек проходит во всех регио

нах страны в рамках национального проекта «Культура;;. Всего 

для участия в проекте в этом году было подано 542 заявки от 82 
субъектов Российской Федерации. В Волгоградской области уча
стниками нацпроекта «Культура;; в 2020-2021 годах станут три му
ниципальные библиотеки: в 2020 году- nалласовская, в 2021 году 
- Октябрьская и филиал библиотеки № 16 в городе Волжском. 

Как рассказала начальник 

отдела культуры администрации 

Палласовского муниципального 

района Елена Беликова, в этом 

году наряду с Палласовской 

ДШИ в национальном проекте 

«Культура::. приняла участие и 

Центральная районная библио
тека. Проект направлен на со

здание модельной муниципаль

ной библиотеки. Что это значит? 

Это значит, что районная биб

лиотека станет современным ин

теллектуальным, образователь

ным и досуговым центром. Ещё 

до участия в конкурсном отборе 

ЦБС уже была оснащена высо

коскоростным широкополосным 

«Интернетом::. с доступом к со

временным отечественным на

учным и художественным инфор

мационным ресурсам, к феде

ральной государственной ин

формационной системе «Наци

ональная электронная библио

тека::., что также стало дополни

тельным плюсом для победы в 

конкурсе. Проект «Библиотека 
«Глобус:. предусматривает об

новление на 10-15% всего книж
ного фонда, всей материально

технической базы - мебели, 

оборудования. 
В ближайшее время библио

теку ждут большие преобразова
ния - капитальная реконструк

ция её внутреннего простран

ства, обновление фасада. В биб
лиотеке нового типа предусмат

ривается всё для комфортного 

проведения различных мероп

риятий: дискуссионных клубов, 

кружков, культурно-просвети

тельских, образовательных, 

рассчитанных на разные возра

стные группы посетителей, чи-

тателей. 

В соответствии с проектом 

помещение библиотеки будет 

разбито на несколько зон: поми

мо традиционных книжных стел

лажей здесь будут организова
ны выставочные пространства, 

площадки для детей, зоны для 

кинопоказов, лекций, презента

ций и концертов. Предусматри

вается и создание благоприят
ных условий для обслуживания 

HDB/JIE БIБЛIDTEll 
посетителей с ограничениями 

здоровья. По мнению инициато

ров нацпроекта, все эти преоб

разования должны способство

вать росту посещаемости биб

лиотек. 

По словам Е. Беликовой, 

благодаря участию в националь

ном проекте «Культура::., для жи

телей города будет создана 

библиотека нового поколения, 
мультикультурный развивающий 

виваться, встречаться с друзья

ми и интересными людьми, орга

низовывать любительские объе

динения, становиться куратора

ми проектов. 

На создание модельной 

библиотеки, формирование но

вого библиотечного простран

ства предусмотрены межбюд

жетные трансферты: из феде

рального бюджета в размере 1 О 
миллионов рублей и софинанси

рование из областного бюдже
та - 204 тысячи рублей. Работы 
по внешней и содержательной 

трансформации должны быть 
закончены к началу декабря 

нынешнего года. 

Наталья ТОМИНА 

P.S. Отдел по культуре бла
годарит главу администрации 

Палласовского муниципального 

социально ориентированный района Вячеслава Толмачёва за 

центр для детей и взрослых, в всестороннее содействие в уча-

котором хочется бывать: читать, стии в конкурсном проекте, а 

отдыхать, познавать новое, раз- также главу городского поселе-

ния г. Палласовка Владимира 

Гранина за выделение средств 

на изготовление дизайн-проек

та модельной библиотеки, что 

ЯВЛЯЛОСЬ ОДНИМ ИЗ ОСНОВНЫХ УС

ЛОВИЙ рассмотрения конкурсной 

документации. 

КСТАТИ: 

Системная работа по об

новлению существующих и со

зданию новых культурных про

странств по инициативе губер
натора Волгоградской облас

ти Андрея Бочарова проводит

ся в регионе с 2014 года. За 
это время был открыт музей 
имени Маресьева - в Камыши

не, построен театральный куль

тур но-досуговы й центр - в 

Урюпинске, капитально отре

монтировано здание краевед

ческого музея в Калачёвском 

районе и Г ДЮЦ - в Волгогра

де. Также в региональном цен

тре был реализован проект по 

созданию интерактивного му

зея •Россия - моя история:. и 

благоустройству территории в 

пойме реки Царицы, обновля

ются объекты музея-заповед

ника •Старая Сарепта::., про

должаются работы по реконст

рукции Дворца спорта и НЭТ. 

Подцержку министерства 

культуры получили также ини

циативы региона по созданию 

современного выставочного 

пространства в здании ЦУМ, 

Дома Детства в бывшем кино

театре •Победа:.. 

ClfМ·IЩi!i ПОдАРОК К JOliHЛEJO 
ключи от нового специализированного автотранспорта получили работники службы nалласовских РЭС 

Восьмого сентября АО «Волгоградоблэлектро1' отметит юби

лейную дату - 50 лет со дня своего образования. Его работники 
обеспечивают надёжное электроснабжение потребителей Вол

гоградской области. В целях более качественного исполнения 

этой задачи в филиалах межрайонных электрических сетей про

должается обновление спецтранспорта. 

Несомненно, эффективное 

выполнение производственных 

задач невозможно без приме

нения специальной техники. 

Благодаря проведению масш

табной программы по обновле

нию спецтранспорта заметно 

повышается мобильность рабо

чих бригад. Тем более что орга

низацией большое внимание 
уделяется техническому обес

печению. По установленным 

правилам замена техники про

водится каждые пять лет. В 

июле этого года к юбилею орга
низации Палласовские РЭС 

филиала Заволжских межрай

онных электрических сетей 

(ЗМЭС) АО "Волгоградобл
электро::. получили новые УАЗ 

и трактор «Беларусь ::. с раз

движным прицепом для пере

возки опор. Напомним, что в 

прошлый раз, а именно в авгу

сте прошлого года, организа

цией были получены автогид

роподъёмник на базе «Газон 
NEXT ::., УАЗ и легковая автома
шина. Таким образом, авто

парк палласовских энергетиков 

систематически обновляется, 

становятся более мобильными 

оперативно-выездные брига

ды, а значит, повышается опе-

ративность работы по электро

снабжению абонентов. 

Известно, что система элек

троснабжения территории рай

она условно разделена на не

сколько участков. В зоне обслу

живания Палласовских РЭС, ко

торые являются филиалом 

ЗМЭС, находятся пять участков, 

три из которых - в Старополтав

ском районе. Предприятие об

служивает не только город Пал

ласовку, но и рядом расположен

ные Заволжское, Калашниковс

кое, а также Эльтонское сельс

кие поселения. При этом за каж

дым участком закреплена бри

гада электромонтёров. 

Многие, наверное, помнят, 

как в апреле этого года на тер

ритории города из-за экстре

мальных погодных условий 

многие жители в течение про

должительного времени оста

вались без света. Шквалистый 
ветер и обледенение электри

ческих проводов стали причи

нами аварийных ситуаций и 

нарушения электроснабжения. 

Большая часть линий электро

передач выдержала, но был 

большой объём и восстанови

тельных работ. В подобных си

туациях, когда случается ава-

рийная ситуация, электромон

тёры незамедлительно, в лю

бое время дня и ночи, выезжа

ют на подстанции, распредели

тельные пункты или на линии, 

чтобы оперативно наладить 

подачу электроснабжения. В 

тот день сотрудники оператив

но-выездной бригады неза-

медлительно приступили к по

иску повреждений воздушных 

линий электропередачи и лик

видации последствий непого

ды. Благодаря слаженным дей

ствиям команды быстрого реа

гирования электроснабжение 

потребителей было оператив

но переведено на резервные 

схемы. Энергетики работали в 

круглосуточном режиме. Опе

ративно-выездная бригада в 

составе электромонтёров Сер

гея Кагитина, Максима Сапры

кина, Андрея Фомина совмес

тно с водителем Юрием Рун

дау, который управлял автогид

роподъёмни ком, устранила 

последствия аварий. На тот мо

мент курировал работу брига

ды инженер по оперативному 

режиму Владимир Лиманский. 

В результате аварийно-восста

новительные мероприятия 

были завершены в максималь
но сжатые сроки. 

Руководитель Палласовских 

РЭС Александр Шамсутдинов 

отметил организованность про

изводственного состава и его 

слаженную работу. Кто-то ска

жет, что это их прямая обязан

ность, но, посудите сами, каких 

рисков для жизни и здоровья 

стоит эта работа, ведь электри

ческая энергия невидима и этим 

вдвойне опасна. К тому же, в 

каких сложных условиях трудят

ся электромонтёры, чтобы в на

ш их домах и квартирах было 

светло, тепло и уютно. Как было 

упомянуто, сотрудники РЭС тог

да трудились практически круг

лосуточно. Представьте, каково 

им было работать на высоте в 

условиях непогоды, да ещё и 

при нулевой температуре. И как 

в итоге люди радовались, когда 

в их домах загорался свет! 

В ходе разговора Алек

сандр Юнирович отметил и то, 

что в целях качественной и бес

перебойной подачи электро
энергии населению Палласовс

кие РЭС тесно сотрудничают с 

районной и городской админи

страциями. Он также упомянул, 

что в ходе реализации масштаб
ного регионального проекта по 

модернизации уличного осве

щения на территории Волгог

радской области работы по об

новлению системы освещения в 

Палласовском районе продол

жаются. Да и сделано к этому 

времени уже немало. Многие в 

этом году заметили, как на ули

цах города, а также Савинского 

и Калашниковского сельских 

поселений стало светло по ве

черам, как заработали новые 

фонари. 

Елена КОЗИНА. 

Фото автора 



4 стр. 

РЕКЛАМА ОБЪЯВЛЕНИЯ РЕКЛАМА ОБЪЯВЛЕНИЯ 

ПРОДАЁТСЯ хорошая 2-комнатная квартира в отличном месте, в центре 6-го квартала. В 
пяти минутах ходьбы ДК е1Спектр», ЗАГС, ЦРБ, 11-я школа, 2 детских сада, торговый центр, 
кулинария. Квартира улучшенной планировки, не угловая, тёплая. Лоджия переделана в ком

нату-столовую. Имеется автономное отопление, батареи новые, все, в т.ч. сантехнические 

трубы, заменены на пластиковые, остаются кухонный гарнитур, сплит-система. Счётчики на 

всё, квартира с ремонтом - заходи и живи. Натяжные потолки, линолеум, в ванной джакузи. 

Снаружи вся квартира утеплена и обшита сайдингом. Цена 1 млн. 500 тыс. руб., торг уместен, 
осмотр по договорённости. Тел. 8927540561 О, 89053984945. 

СДАЁТСЯ 
2-комнатная 

квартира в районе 

вокзала, а также 

продаётся душевая 

кабина в идеальном 

состоянии. 

Тел. 89275434205. 

• Призыв-2020 tJIYЖY DrEl/EtrBY! 
По информации военного ко

миссариата города Палласовка, Палласовского и Старопол

тавского районов о ситуации с проведением призь~ва «Весна-

2020» по состоянию на 15 июля: 
- подлежало вь~зову на призь~вную комиссию -199 чело-

век; 

- вь~зь~валось на призь~вную комиссию - 181 человек; 
- прибь~ло на призь~вную комиссию -181 человек; 
- принято решение о призь~ве на военную службу - в 

отношении 78 человек; 
- освобQ)lщено от призь~ва - 14 человек; 
- предоставлена отсрочка - 89 человек; 
- направлен на дополнительное обследование - 1 чело-

век; 

- задание на призь~в в Палласовском районе - 78 чело
век; 

- направлень~ в войска - 78 человек. 

• Пенсионный фонд информирует 

HASDP tDЦИAЛllHlllX УtЛУГ ИЛИ ДIНllГИ 
Пенсионный фонд по Волгоградской области напоми

нает: обратиться с заявлением об отказе от набора соци

альных услуг (НСУ) на 2021 год можно до 1 октября теку
щего года. 

Это касается федераль- ствий, инвалидь~ и дети-инва-

нь~х льготников, не подавших лидь~, члень~ семей погибших 

ранее соответствующее за- (умерших) участников Вели-

явление, а также граждан, кой Отечественной войнь~ и 

которь~е получили право на ветеранов боевь~х действий, 

государственную социальную граждане, пострадавшие в 

помощь впервь~е. 

Тем льготникам, кто не 

меняет свое предь~дущее ре

шение об отказе от набора 

социальнь~х услуг ( социаль
ной услуги), обращаться в 

Пенсионнь~й фонд не нужно -
действие их заявления будет 

автоматически продлено на 

следующий год и все после

дующие гадь~, пока не посту

пит заявление о возобновле

нии предоставления набора 

социальнь~х услуг или его ча

сти. 

Напомним, что феде

ральнь~ми льготниками явля

ются участники Великой Оте

чественной войнь~, «блокадни

ки», ветерань~ боевь~х дей-

резу ль тате воздействия ради

ации. 

В состав НСУ входят три 

услуги. Это право на бесплат

ное получение лекарств, са

наторно-курортное лечение и 

бесплатнь~й проезд на приго

родном )1\/д транспорте и на 

ме)!Щугородном транспорте к 

месту лечения и обратно. Ре

цепть~ ВЬIПИСЬIВают в поли

клиниках, а распределением 

путевок занимается фонд со

циального страхования. 

С 1 февраля 2020 года 
стоимость набора соци

альнь~х услуг составляет 1 
155,06 рублей в месяц. Из 

них: 889,66 рубля направля
ются на лекарства, 137,63 -

на санаторно-курортное лече

ние, 127,77 - на проезд в 

пригородном железнодорож

ном и ме)!Щугородном транс-

порте. 

Сумма льгот входит в со

став ежемесячной денежной 

ВЬIПЛаТЬI (ЕДВ), которую 

льготники получают вместе с 

пенсией. Соответственно, 

если пенсионер вь~брал льго

ту в натуральном виде (на

пример, бесплатнь~е лекар

ства), ее стоимость вь~чита-

ется из ЕДВ. Если же вь~брал 

социальную услугу в денеж

ном вь~ражении - ее сто

имость включается в сумму 

ЕДВ и вь~плачивается вмес

те с пенсией. 

Цифра в тему. Получате

лями ЕДВ в городе Волжском 

и муниципальнь~х районах, 

входящих в структуру Центра 

ПФР № 1, сегодня являются 
53 300 человек. Все они име
ют право на получение набо

ра социальнь~х услуг. 

IДВ: Sl33AЯBИ11ЛllHlllЙ ЛDРЯДDК 
Отделение ПФР по Волгоградской области информи

рует о том, что ежемесячная денежная выплата (ЕДВ), со

гласно приказу Министерства труд,а и социальной защиты 

Российской Федерации от 11 июня 2020 год,а М! З27н, с 

28 июля текущего года назначается инвалидам и детям
инвалидам в проактивном режиме. То есть им больше не 

нужно подавать заявление на её оформление лично; тер

риториальные органы Пенсионного фонд,а России сделают 

всё самостоятельно. 

Теперь вь~плата оформ

ляется Пенсионнь~м фондом 

по даннь~м Федерального ре

естра инвалидов (ФРИ). ЕДВ 

устанавливается со дня при

знания человека инвалидом 

или ребенком-инвалидом и 

назначается в течение 10 
дней с момента поступления 

в реестр сведений об инва

лидности. Уведомление о на

значении ЕДВ поступит на 

адрес электронной почть~ 

(при ее наличии), либо в смс

сообщении или по почте. 

Отмена заявлений для 

оформления ЕДВ стала еле-

дующим шагом по упроще

нию процесса оформления 

вь~плат и пенсий людям с ин

валидностью. Специально 

созданнь~й Федеральный ре

естр инвалидов является 

единь~м оператором инфор

мации, поставщиками кото

рой вь~ступают учреждения 

медико-социальной экспер

тизь~, внебюджетнь~е фондь~, 

федеральнь~е министерства и 

ведомства, а также регио

нальнь~е и муниципальнь~е 

органь~ власти. 

На основе даннь~х ФРИ 

происходит дистанционное 

оформление пенсии по инва

лидности. При обращении в 

ПФР инвалиду достаточно 

подать электронное заявле

ние, все остальнь~е сведения 

фонд получит из реестра. 

Сама процедура опреде

ления инвалидности в насто

ящее время также происхо

дит заочно, исключительно на 

основе документов медицин

ских учреждений, без посеще

ния инвалидом бюро медико

социальной экспертизь~. Та

кой временнь~й порядок бь~л 

введен в связи с эпидемио

логической ситуацией и дей

ствует с 1 марта до 1 октября 
2020 года. 

После того, как даннь~е об 

инвалидности поступают в 

ФРИ, территориальнь~й орган 

ПФР самостоятельно назна

чает гра)!Щанину ЕДВ и пен

сию по инвалидности, от че

ловека требуется только за

явление о предпочитаемом 

способе доставки пенсии, 

которое можно подать через 

личнь~й кабинет на портале 

Госуслуг или сайте ПФР. 

Если же ранее ему бь~ли ус

тановлены вь~плать~ по линии 

ПФР, заявление о доставке 

представлять не требуется. 

Пенсионнь~й фонд с апре

ля 2020 года реализует мерь~, 
которь~е позволили дистанци

онно назначать пенсии и по

собия, а также оказь~вать 

гра)!Щанам помощь в запро

се необходимь~х сведений, 

проактивно продлевать и пе

ресчить~вать уже ранее назна

ченнь~е вь~плать~, вь~давать 

СНИЛС и получать сертифи

кат на материнский семей

нь~й капитал. Работа по на

значению Пенсионнь~м фон

дом отдельнь~х видов вь~плат 

в беззаявительном порядке 

будет продолжена. 

По материалам Центра 

ПФР№ 1 
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ОТ ВСЕЙ ДУШИ ПОЗДРАВЛЯЕМ 
дорогого МУХАМБЕТОВА АЛИБЕКА 

ДЖУМАГУЛОВИЧА с юбилеем! Здоровья 

и счастья желаем тебе, пускай повезёт во 

всём и везде. Пусть в доме живуr и уют, и 

тепло, надежм и вера, любовь и добро. 

С уважением Кинжибек и Зиада. 

РЕКЛАМА ОБЪЯВЛЕНИЯ 

КУПЛЮ телегу тракторную ПТС-4, тел. 89044219043. 

ИЗВЕЩЕНИЕ О СОГЛАСОВАНИИ 

ПРОЕКТА МЕЖЕВАНИЯ 

Заказчик работ: Рогачева Ирина Викторовна, проживающая 

по адресу: Волгоградская область, г. Волжский, ул. Дружбы, д. 

38, кв. 53.Телефон для связи 8-908-752-12-99. 
Кадастровый инженер, подготовивший проект межевания: 

Ламтев Юрий Алексеевич, почтовый адрес: Волгоградская об

ласть, Палласовский район, г. Палласовка, ул. Куйбышева, 1-а, 

тел. 8(84492)61-4-46, apb_pal@mail.ru. 
Исходный земельный участок: кадастровый номер 

34:23:150002:51, местополо:::t<ение: Волгоградская область, Пал

ласовский район, территория Приозерного сельского поселе

ния, примерно в 8,5 км на юго-запад от п. Путь Ильича. 

С проектом межевания можно ознакомиться по адресу: 

Волгоградская область, Палласовский район, г. Палласовка, ул. 

Куйбышева, 1-а. 

Обоснованные возражения относительно размера и место

поло:::t<ения выделяемого земельного участка принимаются в те

чение 30 дней с момента опубликования настоящего извеще

ния по адресу: 404264, Волгоградская область, Палласовский 
район, г. Палласовка, ул. Куйбышева, 1-а, а так:::t<е в ФБУ «Када

стровая палата» по Волгоградской области по адресу : 400002, 
г. Волгоград, ул. Тимирязева, 9. 

ПРОДАЮТСЯ 

-+ газифицированный дом в х. Старая Балка (пл. 92 кв. м) 
на участке 4 сотки. Во дворе имеются хозпостройки, плодо
вые деревья, вода в доме и на улице, счётчики на всё, доку

менты готовы. Цена 450 тыс. руб., возможно под материнс
кий капитал. Тел. 89272506888. 
-+ дом из сруба в с. Красный Яр, пл. 35 кв. м, на слом. 
Цена договорная. Тел. 89377420963. 
-+ 1-комнатная квартира в центре г. Палласовки, по ул. 

Ильича, 11. Торг уместен. Тел. 89371015311. 

ОТ СОСЕДЕЙ 
ЗАКУПАЮ у населения (мясом и живьём) коров, быков, 

тёлок, овец. Звоните в любое время. Тел. 89379628858. 

вспомним 

1 августа исполнился год, как ушел от 
нас навсегда наш любимь~й сь~ночек, брат 

ТАГИР МЕНДУБАЕВ. « Ть~ бь~л для нас, 

как цветок жизни, нашей гордостью, на

шей наде)!Щой и опорой. Ть~ хорошо учил

ся в школе, любил стихи Есенина, защи

щал интересь~ Родинь~ в Таджикистане, ох

ранял здесь ее границь~, помогал учиться 

сестренке. Ть~ бь~л светль~м, добрь~м человеком. 24 года"! 
Тебе еще жить да жить, но ть~ ушел так рано! Прости нас за 

то, что не доглядели!». Все, кто знал нашего Тагирчика, 

вспомните его добрь~м словом! 

Родные 

12 августа исполнится 5 лет, как не стало с нами 
РАСТОВСКОЙ НАТАЛЬИ АЛЕКСЕЕВНЫ, дорогой и лю
бимой подруги, коллеги. Все, кто знал ее, вспомните вмес

те с нами, мь~ ее всегда помним, любим и скорбим. 

Подруги и коллеги проектно-сметной группы 

филиала проектного института «ОблкоммунжилпроеКТ» 

13 августа 40 дней, как ушла из жизни 
наша мама, бабушка Г ЛАДКОВА ЛЮД

МИЛА АЛЕКСАНДРОВНА. Тот день, ког

да погас твой взор и сердце перестало 

биться, для нас стал самь~м страшнь~м 

днем и никогда с ним не смириться. Доб

рая и светлая память навсегда сохранит

ся в наших душах. Помяните добрь~м сло

вом все, кто ее знал, работал, жил рядом. 

Родные. 

13 августа исполнится полгода, как 

нет с нами нашей любимой жень~, мамь~, 

бабушки, прабабушки ИВАНОВОЙ АНТО
НИНЫ ВАСИЛЬЕВНЫ. Светлая, добрая 

память о ней навсегда сохранится в на

ших сердцах. Пусть все, кто знал ее, 

вспомнят о ней вместе с нами. 

Спокойно спи " Ть~ в памяти навечно. 

Живешь в сердцах ть~ наших навсегда. 

Как горько знать, что жизнь не бесконечна 

И что теперь пришла твоя пора" 

Ть~ бь~ла сильной, стойкой волей, духом 

И сердце бь~ло полно добрать~. 

Спокойно спи". Земля пусть будет пухом 

И сладким сон, которь~й видишь ть~. 

Муж, дети, внуки, правнуки. 

Газета 

выходит 

вторникам, 

субботам. 

Свободная 

цена 
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